

# WARTA

## Upacara HUT RI Ke-78 di Indramayu: Semarak dan Makna Kemerdekaan

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 15:23



*Upacara HUT RI Ke-78 di Indramayu: Semarak dan Makna Kemerdekaan*

Indramayu, - Lapangan Sport Center Indramayu menjadi saksi peringatan yang meriah dalam rangka Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78.

Upacara Peringatan Proklamasi Kemerdekaan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dan masyarakat Kabupaten Indramayu. Kamis (17/8/2023)

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Bupati Indramayu, Hj. Nina Agustina, S.H., M.H., yang memimpin upacara dengan penuh khidmat. Serangkaian acara ini juga dimeriahkan oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi.

Pada momen bersejarah ini, Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., turut berperan penting dengan membacakan Teks Pancasila, sementara Pembacaan Teks Undang-Undang Dasar 1945 diemban oleh Dandim 0616 Indramayu, Letkol Arm. Andang Radianto, S.A.P. Naskah Proklamasi dibacakan oleh Ketua DPRD Kabupaten Indramayu, H. Syaefudin, S.H.

Berbagai tokoh juga hadir dalam acara ini, seperti Ketua Pengadilan Negeri Kelas IB Indramayu, Ketua Pengadilan Agama Indramayu, dan para pimpinan instansi di Kabupaten Indramayu. Peserta upacara terdiri dari anggota TNI, Polri, Satpol PP, Damkar, dan ASN Pemda Kabupaten Indramayu.

Selain rangkaian upacara, kegiatan ini juga mencakup penyerahan hak tanah, bantuan sosial, bantuan Rutilahu, serta penyerahan remisi umum tahun 2023 kepada narapidana kelas 2B di Indramayu. Semua ini menjadi simbol dari semangat kemerdekaan yang terus menggelora.

Upacara selesai dengan persembahan lagu-lagu kemerdekaan dan penampilan olahraga tradisional, Polisi Cilik Dermayu, Tentara Cilik Dermayu, dan penampilan kolosal.

Peringatan detik-detik proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 juga menjadi puncak keharuan dalam perayaan ini.

"Pembacaan Teks Pancasila oleh Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., mengingatkan kita semua akan makna dan pentingnya nilai-nilai Pancasila dalam membentuk identitas dan karakter bangsa Indonesia," ujar Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim.

Peran aktif Kapolres Indramayu dalam memimpin pembacaan Teks Pancasila memberikan inspirasi dan dorongan kepada masyarakat untuk senantiasa memegang teguh dan mengamalkan Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

"Tindakan ini tidak hanya menjadi simbol keberagaman dan persatuan, tetapi juga merupakan bagian dari upaya untuk memastikan kelangsungan kemajuan negara," ungkap IPDA Tasim.

Kepedulian Kapolres Indramayu terhadap makna Pancasila semakin menguatkan komitmen aparat kepolisian dalam menjaga dan memupuk semangat kebangsaan.

"Dengan adanya partisipasi langsung dalam pembacaan Teks Pancasila pada momen bersejarah ini, Kapolres Indramayu memberikan contoh nyata kepada masyarakat akan pentingnya membumikan dan mengamalkan nilai-nilai luhur Pancasila," pungkaskan IPDA Tasim.